

大阪モデル、通天閣に警戒解除の「緑信号」 4カ月半ぶり

2022/5/23 毎日新聞

大阪府は23日、新型コロナウイルスの感染状況を示す独自基準「大阪モデル」について、警戒解除を表す「緑信号」へ約4カ月半ぶりに引き下げた。これに合わせ、大阪のシンボル・通天閣（大阪市浪速区）も緑色にライトアップされた。

府内では3年ぶりに行動制限のない大型連休を迎えたが、感染状況は落ち着いている。医療提供体制に余裕があり、緑信号の基準も5月9日に満たしていたことなどから、警戒を表す「黄信号」から緑信号に切り替えた。緑信号は1月7日以来。府内の宿泊や旅行代金の一部を補助する「大阪いらっしやいキャンペーン」も6月1日に再開する。

また、感染症対策の認証店（約5万店）ではこの日から、「1テーブル4人以内」「利用は2時間程度以内」としていた制限が解除された。認証店で制限がなくなるのは約1年半ぶり。府は引き続きマスク会食などの感染対策を呼び掛けている。

飲食チェーン「串かつだるま」の営業担当者は「来客数はかなり戻っており、団体客も増えている。5～6人のお客さんにはテーブルを分けて座ってもらっていたが、制限がなくなったのでコロナ前に近い状態で楽しんでもらえる」と期待する。一方、大阪・ミナミで日本料理店を営む佐藤和貴さん（70）は「最近は少人数で、さっと出て行くお客さんが多くなった」と話す。制限撤廃で客の行動がすぐには変わるとは思っていないといい、「少しずつ日常が戻ってくれば、2025年の大阪・関西万博の頃には、多くのお客さんでにぎわうようになってほしい」と望んだ。【澤俊太郎、森口沙織】

今日のyoutube紹介下線をクリック

●新型コロナ 全国で3万2383人 東京は3271人の感染発表

<https://news.yahoo.co.jp/articles/06358f2bb70a1babbb3616214557cc658d53b3bb>

●「マスク外すことちゅうちょしないで」知事見解

<https://news.yahoo.co.jp/articles/b43ba3fa5cd9a2baaf836b02675c54bde2285bb3>

●変わるマスク生活 距離2メートル以上確保で必要なし 小学校では？【長野】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a63f91c50e9eda84409a3eb6a2d999151c063610>

●愛媛県内で真夏日 体育授業は”マスク不要” 受け止めは

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ecf351eeb35711191fde41a00abc71056b4f54df>

●「体育はマスク不要」も子ども達は意外に…「外すの嫌」「着けていると安心」「顔を見られたくない」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5da45584cec2c9c0709681341bb1578a402f4051>

●ワクチン打っても「未接種扱い」に 一体なぜ？ 国のデータ開示に問題【大石が聞く】

<https://www.youtube.com/watch?v=mnOhoU1PnEk>

●【100%越え】アドバイザーボード・・・謎のワクチン接種率102%を堂々と資料として提出？この2%とは一体？？？

<https://www.youtube.com/watch?v=dsJfEY1j5Cw>

今日のPDF紹介下線をクリック

●「感染封じ込め」切り替えを 保健所長が求める業務の「重点化」

●コロナを「インフルエンザぐらいの病気」にする道 宮坂昌之教授

●<横田教授の「コロナ」チェック>全道で減少傾向に転じる 札幌は市中感染が急減